

Media Online	Www.suaramerdeka.com
Tanggal	03 Februari 2024
Wilayah	Kabupaten Kendal



Infrastruktur Jalan di Kendal Sepanjang 18,2 Kilometer Telah Ditingkatkan, Segini Anggaran Biayanya

<https://www.suaramerdeka.com/semarang-raya/0411756621/infrastruktur-jalan-di-kendal-sepanjang-182-kilometer-telah-ditingkatkan-segini-anggaran-biayanya>

KENDAL, suaramerdeka.com – Sepanjang tahun 2023, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kendal melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) telah menyelesaikan pembangunan infrastruktur.

Beberapa infrastruktur yang dibangun ini meliputi jalan, jembatan, sarana prasarana air minum (SPAM) jaringan perpipaan di desa-desa, sanitasi, dan irigasi persawahan.

Khusus infrastruktur jalan di Kendal, sepanjang 18,215 km di beberapa wilayah telah ditingkatkan kondisinya.

Dengan pembangunan tersebut, saat ini total panjang jalan di Kabupaten Kendal dengan kondisi mantap (kategori baik dan sedang) mencapai 650,533 km.

Ini terdiri atas panjang jalan dengan kondisi baik 388,927 km dan panjang jalan dengan kondisi sedang 261,606 km.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kendal Sudaryanto menyampaikan, pembangunan infrastruktur tersebut sesuai dengan program Pemkab sebagai salah satu upaya meningkatkan perekonomian bagi masyarakat.

Menurutnya, Pemkab juga telah melaksanakan pembangunan jalan yang menjadi akses utama masyarakat yang masuk dalam daftar jalan kabupaten yang menjadi kewenangan Pemkab.

"Selain itu, ada juga pembangunan yang menysasar kampung-kampung yang dibiayai dengan Bantuan Keuangan Khusus (BKK) Dusun yang mayoritas adalah jalan dan saluran irigasi persawahan untuk menunjang akses perekonomian, pendidikan, dan pertanian warga," ungkapnya.

Sudaryanto juga menuturkan, pekerjaan rekonstruksi jalan tersebut terangkum dalam 38 paket pekerjaan dengan anggaran total anggaran Rp 40,3 miliar.

Kemudian 11 paket renovasi jalan dengan anggaran Rp 3,2 miliar sepanjang 0,687 km.

"Selain itu, dua paket penggantian dan renovasi jembatan dengan anggaran Rp 1,2 miliar, yaitu jembatan di Jalan Sukodono – Bulugede dan jembatan di Jalan Sidorejo – Dempelrejo," tuturnya.

Adapun pekerjaan pemeliharaan rutin jalan dilaksanakan di 84 ruas jalan kabupaten, juga pekerjaan pemeliharaan rutin 24 unit jembatan.

Dia juga mengungkapkan, pada tahun 2024 ini, pembangunan infrastruktur ataupun peningkatan ruas jalan di wilayah Kabupaten Kendal akan terus dilakukan untuk peningkatan perekonomian masyarakat.

Sebelumnya saat monitoring pelaksanaan program Bantuan Keuangan Khusus (BKK) Dusun di Desa Jambearum, Bupati Kendal Dico M Ganinduto mengatakan, pemantauan tersebut bertujuan untuk mengetahui secara langsung apakah BKK Dusun yang telah diberikan itu sudah dimanfaatkan sesuai dengan apa yang menjadi kebutuhan masyarakat.

"Program BKK Dusun ini merupakan upaya Pemkab untuk pemeratakan pembangunan, khususnya infrastruktur, agar masyarakat yang merasakannya pun lebih merata. Ini sesuai dengan janji saya saat kampanye pencalonan dulu," kata Dico, beberapa waktu lalu.

Hingga kini, program bantuan khusus untuk pembangunan di dusun senilai maksimal Rp 100 juta tersebut sudah berlangsung tiga tahun selama kepemimpinannya, dan masih akan dilanjutkan pada tahun 2024 ini.***